
Gottfried-Wilhelm- 

LEIBNIZ-GESAMTSCHULE 
Städtische Gesamtschule Duisburg-Hamborn 
Schule der Sekundarstufen I und II 
 

Neues aus dem 
Schulleben – 

Februar 2019 
 
 

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und 
Schüler, 
 
zu Beginn des Jahres 2019 möchte ich Ihnen, liebe 
Eltern, und Euch, liebe Schülerinnen und Schülern, 
sowie allen Kolleginnen und Kollegen ein gutes, 
erfolgreiches neues Jahr wünschen.  
 

Rückblick 
 

Wenn ich auf die letzten Wochen zurückschaue, 
dann erinnere ich mich zuerst einmal an die 
schwierigen Tage Mitte November, als wir von 
einem Tag auf den anderen einen großen Teil 
unserer Räume wegen Brandschutzmängeln 
schließen mussten.  
In Zusammenarbeit mit den zuständigen Stellen der 
Stadt Duisburg gelang es schon nach wenigen 
Tagen viele Mängel zu beseitigen. So konnten das 
C-Gebäude und die betroffenen Räume des A-
Gebäudes bereits nach vier Tagen wieder genutzt 
werden.  
An dieser Stelle möchte ich allen Unterstützern bei 
der Stadt Duisburg, aber auch unserem 
Organisationsteam ganz herzlich danken, das 
innerhalb weniger Tage neue Stunden- und 
Raumpläne festlegen musste. Mein Dank gilt auch 
dem gesamten Kollegium, das die Veränderungen 
und Unannehmlichkeiten ohne Murren 
hingenommen hat. Nicht zuletzt danke ich unseren 
Partnern wie der FOM, die uns unbürokratisch 
Räumlichkeiten zum Schreiben von Klausuren zur 
Verfügung stellte. 
Ich bin optimistisch, dass zu Beginn des 2. 
Schulhalbjahres fast alle Räume wieder genutzt 
werden können und freue mich, dass unsere Schule 
im Ergebnis noch sicherer sein wird. Es freut mich, 
dass durch den Einsatz unseres GfB- Malerteams 
inzwischen viele Bereiche der Schule frisch 
gestrichen in neuem Glanz erstrahlen. 
 

Fußballweltmeisterin an der  
Leibniz-Gesamtschule 

Kick it like Madeleine Gier 
Einige von Euch werden es vielleicht schon mit-
bekommen haben: Wir haben tatsächlich eine 
Fußball-Weltmeisterin an unserer Schule! 
Madeline Gier ist bei uns Vertretungslehrerin für 
Sport tätig und eine echte U-20-Weltmeisterin.  
(U 20 bedeutet, dass die Spieler unter 20 Jahre alt 
sein müssen.) Einige Schülerinnen aus der Klasse 
7.3 trafen sich mit ihr zum Interview: 

 
v.l.n.r.:Anisa Sen, Ahmet Özmen, Semanur Yurduseven, Madeline 
Gier, Lukas Mertsch, Venis Zeneli, Sila Bostan 
 

Anisa und Venis: Wann haben Sie mit dem 
Fußballspielen begonnen? 
Frau Gier: Ich habe schon mit zwei Jahren 
angefangen. Meine Eltern und Freunde brachten 
mich dazu. 
Ahmet: Sind Sie Torwart? 
Frau Gier: Nein, ich spiele im Sturm oder im 
Mittelfeld. 
Anisa: In welchen Mannschaften haben Sie schon 
gespielt? 
Frau Gier: Ich habe in Oberhausen, Duisburg, 
Essen und Mönchengladbach gespielt. Zurzeit 
spiele ich bei Bayer 04 Leverkusen in der 
Bundesliga.  
Ahmet und Lukas: Wie war die U-20-WM im Jahr 
2014 für Sie? 
Frau Gier: Die WM fand in Kanada statt, dauerte 
fast einen Monat und wir mussten sehr oft in diesem 
großen Land hin- und herfliegen. Die Zeit war sehr 
aufregend für mich. Wir hatten auch mal Stress, 
aber ich empfand ihn als positiv.  
Anisa: Wie viele Tore haben Sie bei der U-20-WM 
2016 geschossen und wo fand sie statt? 


